
All that confusing Qu’est-cequequidedontdeàlelalesquel(le)(s)où stuff

Part 2: Relative Pronouns 

	
	People
	Things

	As an

Object
	Que

· J’admire Fernandel.
· Le comique que j’admire est Fernandel.  
	Que

· J’adore «La Jetée.»
· Le film que j’adore est «La Jetée.»
· Ce que j’aime, c’est «La Jetée.»


	As a Subject
	Qui

· L’homme dort dans le jardin.
· L’homme qui dort dans le jardin a 25 ans.
	Qui 

· La radio ne marche plus.

· Où est la radio qui ne marche plus?

· Ce qui ne marche plus, c’est la radio.



	As an Object

of the Prepo-

sition “de”
	Dont

· Je parle de Fernandel.

· Le comique dont je parle est Fernandel.
	Dont

· Je parle de l’ordinateur.
· Le truc dont je parle est un ordinateur.

· Ce dont je parle, c’est l’ordinateur.



	As the object of the preposition "à"
	Qui

· Je pense à ma mère.

· La femme à qui je pense est ma mère.
	Lequel, laquelle, lesquels,                lesquelles

· Je pensais à un gateau.

· C'est le gateau auquel je pensais.



	As an Object

of other Prepo-

sitions:  
	Qui

· Je sors avec une femme.

· La femme avec qui je sors est gentille. 
	Lequel, laquelle, lesquels,                lesquelles, où.

· Je dessine avec mes crayons.

· Les crayons avec lesquels je dessine sont dans ma voiture.

· La ville où je suis né est grande.

· Le jour où je suis né il faisait froid.



	Notes:
	
	Since ce qui, ce que, and ce dont always represent things rather than people, they only occur relative to things (proper nouns).
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